
Frau Pipke äußert, dass sie eine Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt vermisse und sie nicht 
nachvollziehen könne, ob die Verwaltung in dieser Sache tätig geworden sei. 
 
Herr Neulen berichtet hierzu, dass die Sozialamtsleiterin Frau Vetter im Rahmen der 
Schulleiterbesprechung die Projektförderung „Sportplatz Kommune“ vorgestellt habe. Alle 
Schulleiter/innen hätten mitgeteilt, dass kein diesbezüglicher Förderantrag gestellt werden solle. Dies läge 
u.a. an der kurzen Frist, der aktuellen Sporthallensituation sowie weiterer bereits gestellter Förderanträge. 
 
Frau Pipke teilt mit, dass es bei dem Antrag nicht allein um Schulsport, sondern um eine Förderung des 
Kinder- und Jugendsportes in Zusammenarbeit mit den örtlichen Sportvereinen gehe. Zudem sei das 
Schreiben bereits im September bei der Gemeinde Eitorf eingegangen. Sie fragt nach, ob in diesem 
Zusammenhang Kontakt mit dem Gemeindesportbund (GSB) aufgenommen worden sei. Herr Neulen 
verneint dies.  
 
Herr Strausfeld unterbricht die Sitzung um 18:32 Uhr und erteilt Herrn Wolfgang Müller (Präsident des 
Kreissportbundes) das Wort. Die Sitzung wird um 18:35 Uhr wieder aufgenommen. 
 
Frau Klein äußert, dass die Projektförderung ggf. für eine neue Sporthalle in Mühleip genutzt werde 
könne, da die aktuellen Räumlichkeiten in Mühleip ausgelastet seien.  
 
Herr Reisbitzen stellt im Namen der CDU einen Antrag, sich im Rahmen der Projektförderung in 
Zusammenarbeit mit dem GSB für das Jahr 2020 zu bewerben.  
 
Die Projektbeschreibung (Sportplatz Kommune) ist als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.  
 


